
Sembra schiarirsi sempre 
di  più  il  cielo  sopra  
Bio-On, il  gruppo pro-
duttore di bioplastica a 

base di poliesteri biodegradabi-
li ad alte prestazioni (Pha) falli-
to nel 2019 in seguito a un re-
port prodotto dal fondo Quintes-
sential.  Nei  giorni scorsi  si  è 
svolta la riunione dei creditori 
che ha accettato la proposta di 
concordato presentata a settem-
bre da Maip, società di Settimo 
Torinese attiva nel campo dei 
termoplastici tecnici e in gene-
rale nello sviluppo di nuove tec-
nologie per l’industria delle ma-
terie plastiche. Nonostante man-
chino ancora dati ufficiali, sem-
bra che il disco verde sia arriva-
to da una percentuale nettamen-
te superiore alla soglia minima 
del  50% +1,  da  indiscrezioni  
sembrerebbe circa il 70%, la-
sciando contrari solo pochissi-
mi istituti di credito che hanno 
optato per un voto negativo.
Di base, con l’approvazione del 
concordato da parte dei credito-
ri che rappresentano la maggio-
ranza  dei  crediti  ammessi,  il  
concordato si intende approva-
to, ma per parlare di concordato 
approvato bisognerà attendere 

la  comunicazione  ufficiale.  
Una volta che arriverà, Maip di-
venterà a tutti gli effetti proprie-
taria di Bio On, mettendo così 
la parola fine a una delle pagine 
più nere per piazza Affari così 

come per l’industria e gli inve-
stitori italiani.
La proposta di Maip ha già in-
contrato, lo scorso mese, il pare-
re favorevole dei due curatori 
fallimentari, Antonio Gaiani e 
Luca Mandrioli, e del comitato 
creditori.  Nello  specifico,  il  
gruppo piemontese ha presenta-
to una proposta di concordato 
fallimentare, corredata da due 
fidejussioni, mettendo sul piat-
to circa 17 milioni di euro (l’ul-

tima base d’asta era di 13,4 mi-
lioni) con l’obiettivo di rilevare 
gli asset delle società Bio-on e 
Bio-on Plants, che comprendo-
no  l’impianto  produttivo  per  
bioplastica Pha di  Castel  San 
Pietro Terme (Bologna), oltre a 
laboratori e magazzini, portafo-
glio  brevetti,  partecipazioni  
azionarie e beni mobili. È evi-
dente come il passo avanti di 
Maip consenta di tirare un sospi-
ro di sollievo per i lavoratori e 

le sigle sindacali, specie dopo 
ben sette tentativi di asta indetti 
e sempre andati a vuoto e che 
avevano visto  inizialmente  la  
base partire da 95 milioni di eu-
ro  (a  maggio scorso)  per  poi  
scendere fino ai poco più di 13 
milioni  dell'asta  di  settembre.  
Intanto i lavoratori hanno conti-
nuato  a  ridursi,  passando  da  
100 ai 20 di oggi. Parole di spe-
ranza erano arrivate anche an-
che  da  Vittorio  Caleffi  della  
Uil: «Si inizia a vedere la luce 
in fondo al tunnel; lo strumento 
del concordato è articolato ma 
consente di gettare le basi per ri-
partire  con un  progetto  indu-
striale di enorme valore».
Quanto al gruppo di Settimo To-
rinese, è guidato dal presidente 
Eligio Martini - noto manager 

del settore nonché membro del 
Club degli investitori- e si com-
pone di sette società attive nel 
campo dei termoplastici tecni-
ci, compounding di prodotti in-
novativi, studio di effetti esteti-
ci speciali e nuove tecnologie 
per l’industria delle materie pla-
stiche.
Intanto la scorsa settimana si è 
tenuto l’ultimo passaggio per il 
dibattimento dell’ex presidente 
Marco Astorri, il vice Guido Ci-
cognani, il presidente del colle-
gio sindacale e alcuni suoi mem-
bri e altri revisori. Il giudice ha 
però rinviato i lavori al 21 di-
cembre, quando scioglierà la ri-
serva sulla richiesta di parteci-
pare al processo da parte di ol-
tre 1.750 parti civili. (riprodu-
zione riservata)

di Matteo Bandini

DISCO VERDE DEI CREDITORI (70%) AL PIANO DEL GRUPPO PIEMONTESE DELLE BIOPLASTICHE

« Stiamo vivendo un momento straordinario», 
ha detto Valerio Battista, group ceo di Pry-

smian, leader nel settore dei sistemi in cavo per 
l'energia e le telecomunicazioni. «Il 2022 passe-
rà alla storia per i risultati record del gruppo e in 
questo modo puntiamo a condividere con l'intera 
organizzazione il grande valore generato», ha ag-

giunto  com-
mentando  il  
nuovo  piano  
welfare  a  so-
stegno del red-
dito dei dipen-
denti.  Pry-

smian ha deciso di introdurre misure a supporto 
dei dipendenti in Italia, attraverso un piano wel-
fare che prevede un contributo fino a 800 euro 
netti a dipendente. L'azienda nei prossimi giorni 
avvierà la distribuzione ai dipendenti di buoni 
spesa integrativi il cui valore sarà regolamentato 
in funzione del reddito e della composizione fa-
miliare per calmierare i forti aumenti inflazioni-
stici degli ultimi mesi. A maggio l'azienda aveva 
già introdotto un piano di buoni benzina, iniziati-
va accolta dal 90% dei circa 2.300 dipendenti in 
Italia. Nel maggio 2020 invece aveva elargito un 
contributo per l'acquisto di una e-bike a tutti i di-
pendenti che si stavano preparando a rientrare in 
ufficio dopo il lockdown. Avevano aderito oltre 
400 dipendenti della sede di Milano.
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DELIBERAZIONI ASSEMBLEARI

AVVISO DI PAGAMENTO DELLA DISTRIBUZIONE 

DI PARTE DELLA RISERVA STRAORDINARIA

Si rende noto che l’Assemblea Ordinaria dei Soci di Autostrade Meridionali S.p.A. (la “Società”), tenutasi in prima 

convocazione in data 12 dicembre 2022 presso la sede della Società sotto la Presidenza dell’avv. Pietro Fratta, ha deliberato 

sul seguente
Ordine del Giorno

1)  Proposta in merito alla distribuzione di parte della “Riserva Straordinaria”; deliberazioni inerenti e conseguenti.

2)  Proposta in merito alla rimozione del vincolo di destinazione riguardante la “Riserva per investimenti” e la “Riserva 

straordinaria vincolata per ritardati investimenti”; deliberazioni inerenti e conseguenti.

Sul punto 1) all’ordine del giorno ha:

•  approvato la distribuzione di parte della Riserva Straordinaria tra gli Azionisti di Autostrade Meridionali S.p.A. per 

complessivi Euro 140 milioni e, pertanto, nella misura di Euro 32,00 per ciascuna delle n. 4.375.000 azioni ordinarie in 

circolazione;

•	 	fissato	nel	giorno	21	dicembre	2022	la	data	del	relativo	pagamento,	con	stacco	della	cedola	n.	33	il	19	dicembre	2022	e	
record date il 20 dicembre 2022.

Sul punto 2) all’ordine del giorno ha:

•  approvato la rimozione del vincolo di destinazione riguardante la “Riserva per investimenti” (stabilito con delibera 

dell’assemblea ordinaria del 5 aprile 2004) e la “Riserva straordinaria per ritardati investimenti” (stabilito con delibera 

dell’assemblea ordinaria del 29 agosto 2008), per le motivazioni descritte nella relazione degli amministratori, le quali, per 

l’effetto,	devono	ritenersi	pienamente	disponibili	e	distribuibili	e	di	trasferire	il	relativo	ammontare,	complessivamente	
pari a Euro 25.081.000,00, alla Riserva Straordinaria.

Si rende noto che il verbale dell’Assemblea Ordinaria dei Soci sarà messo a disposizione del pubblico, ai sensi della normativa 

vigente, entro trenta giorni dalla data dell’Assemblea (ossia entro l’11 gennaio 2023) presso la sede sociale, sul meccanismo 

di	stoccaggio	1Info	(www.1info.it)	nonché	sul	sito	internet	della	Società.

Napoli, 12 dicembre 2022

La holding di casa Buzzi
rinnova prestito da 24 mln

R afforzamento patrimoniale per Fimedi, la holding dei vari 
rami della  famiglia  Buzzi  che controlla  direttamente  il  

41,5% della quotata Buzzi Unicem cui si aggiunge un altro 
9,9% in mano alla subholding Presa. Qualche giorno fa a Casa-
le Monferrato s’è svolta un’assemblea straordinaria dei soci pre-
sieduta da Pietro Buzzi che aveva all’ordine del giorno l’emis-
sione di un prestito obbligazionario non convertibile. 
Buzzi ha ricordato in apertura che Fimedi aveva in corso un pre-
stito obbligazionario non con-
vertibile del controvalore di 24 
milioni di euro, scaduto lo scor-
so 30 novembre. Da qui, «a se-
guito di un’attenta analisi e veri-
fica delle varie forme possibili 
di finanziamento», ha prosegui-
to il presidente, «ed esaminati 
gli effetti in termine di manteni-
mento  dell’equilibrio  patrimo-
niale», gli azionisti all’unanimi-
tà hanno votato l’emissione di 
un nuovo prestito per un contro-
valore di 23,5 milioni. L’emis-
sione ha durata sette anni, preve-
de la scadenza delle cedole ogni semestre con un tasso d’interes-
se annuo del 4,75%. 
Fimedi ha chiuso il bilancio ordinario 2021 con un utile balzato 
a 46,8 milioni dai 17 milioni dell’esercizio precedente grazie al-
la sommatoria della cedola proveniente dalla partecipazione di-
retta nella quotata (19 milioni) a quella erogata da Presa (oltre 
30 milioni, di cui 24 milioni attinti dalla riserva). I Buzzi hanno 
comunque accantonato tutto l’utile del 2021 e in tal modo il pa-
trimonio netto è salito a oltre 190 milioni. La catena di controllo 
del gruppo, presieduto da Veronica Buzzi e guidato operativa-
mente dai due amministratori delegati Pietro e Michele Buzzi, 
vede a monte nove società semplici - che fanno riferimento a 
ciascun ramo della famiglia - detenere in parti più o meno egua-
li complessivamente il 97,5% di Fimedi. (riproduzione riserva-
ta)

PHARMANUTRA
n Costituita Pharmanutra Usa 
con sede operativa in Florida e 
capitale  di  300mila  dollari.  
Opererà nella distribuzione dei 
prodotti del gruppo negli Usa.

INTESA SANPAOLO
n Accordo con Unoenergy per 
la ricessione di crediti fiscali 
per 500 milioni legati al super-
bonus. I ricavi al 30 settembre 
di Unoenergy sono pari a 1,74 
miliardi (+87,7%), con un uti-
le di 43,6 milioni (+12,6%).

META
n Scelto il Politecnico di Mila-
no per uno studio accademico 
sui rischi e le opportunità del 
metaverso,  nell’ambito  di  un 
progetto che prevede da parte 
di Meta un investimento di 2,5 
milioni di dollari.

ELICA
n Fabrizio  Ghisla  nominato  
general manager di Emc Fime, 
azienda leader in Europa nella 
progettazione e produzione di 
motori elettrici per elettrodo-
mestici e per caldaie da riscal-
damento.

EVISO
n Rinnovati contratti di forni-
tura di energia ai clienti resel-

lers per circa 250 GWh, portan-
do a circa 700 GWh i contratti 
del mercato reseller per l’anno 
solare 2023, per un fatturato sti-
mato pari a circa 200 milioni.

CY4GATE
n Nei primi dieci giorni di di-
cembre aggiudicati nuovi con-
tratti in Italia e all’estero per 
la fornitura e manutenzione di 
sistemi  di  Cyber  Intelligence  
per quasi 6 milioni di euro.

SPARKLE
n La società del gruppo Tim 
lancia Sase connect per miglio-
rare la sicurezza delle reti azien-
dali internazionali.

STELLANTIS
n Avviata collaborazione con 
Dte Energy per 400 megawatt 
di progetti solari nel Michigan.

NB AURORA
n Perfezionato l’investimento 
in una quota di minoranza di 
PromoPharma, società specia-
lizzata nella produzione di inte-
gratori alimentari.

CELLULARLINE
n Davide Danieli, chief corpo-
rate e financial officer, ha co-
municato le proprie dimissioni 
per motivi personali.

PILLOLE

L’impianto di Bio-On
in provincia di Bologna

Bio-On è più vicina a Maip 
Sul piatto ci sono 17 mln per l’impianto
di produzione, i beni mobili e le quote

azionarie della società fallita nel 2019 

di Andrea Giacobino

DI NICOLA CAROSIELLI

Il ceo Battista: Prysmian chiuderà un anno record
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